



Francis Ngannou s'apprête à défier Anthony Joshua en Arabie saoudite le 9 mars prochain.

Francis Ngannou, l'ancien champion de MMA, se prépare à relever un nouveau défi dans sa carrière sportive. Après un combat impressionnant contre Tyson Fury en novembre, où il a envoyé son adversaire au tapis malgré une défaite aux points, Ngannou devrait affronter le Britannique Anthony Joshua le 9 mars en Arabie saoudite.

Cette information a été confirmée par Ariel Helwani, journaliste américain, et Turki Alalshikh, ministre saoudien et président de l'Autorité générale du divertissement. Une conférence de presse est prévue en janvier à Londres pour officialiser ce combat très attendu.

A Joshua, âgé de 34 ans, espère continuer sur sa lancée après une année 2023 marquée par trois victoires, tandis que Ngannou, qui se lance dans seulement son deuxième combat de boxe, sait qu'il a une belle opportunité de briller une fois de plus sur le ring.